

	令和7年1月31日 発行 東京都立しいの木特別支援学校 校長 濱渦 孝治 担当 伊丹 聡 電話 0436-66-2790	<b>第9号</b> (学校便り)
---	--	----------------------

### 新しい年を迎え

校長 濱渦 孝治

新しい年を迎え、ひと月が過ぎました。改めて、保護者の皆様、両施設の皆様、本年もどうぞよろしくお願いいたします。

1月は新しい年の始まりであり、私たちにとって新たな目標を設定し、挑戦する良い機会です。私自身もそうですが、「〇〇ができるようになりたい!」「10年後に□□したい、△△になりたい!」といったことを考えることは、将来の生活を豊かにするための目当てにつながります。なぜ、「そうになりたい、そうしたい」と思うのか、児童・生徒を支える大人は、夢や目標の背景にあるものについて思いを巡らせ、寄り添い励まし、それぞれの夢や目標に近づけるよう、日々の教育活動の中で力をつけてまいります。3学期にはしいの木祭をはじめ、様々な行事や活動が予定されています。計画的に学習を進めるとともに、感染症等の予防に心掛け、充実した時間を過ごせるようにしてまいります。

また、この時期は、学年の締めくくりに向けての重要な時期でもありますので、これまでの学びを振り返り、次のステップに向けてしっかりと準備を進めていきましょう。

学校評価アンケート回収に際しては、ご協力をいただきありがとうございました。2月12日(木)に予定している第三回学校運営連絡協議会では、ご提出いただいた学校評価アンケートの結果分析をもとに、本校のさらなる改善に向けて検討協議を行い、本校で積み上げてきた教育実践を確実に引き継ぎ、次年度の中野特別支援学校の分教室として、充実した教育活動が行えるよう計画してまいります。

しいの木祭や授業参観のみならず、お時間が合いましたら是非学校にお越しいただき、ご質問やご意見をいただけましたら幸いです。どうぞよろしくお願いいたします。

最後に、皆様のご健康と幸せを心から願っています。

### しいの木祭に向けて

今年も、高等部から選挙で選ばれた実行委員により、着々としいの木祭の準備が進められています。

今年のスローガンは、「Only One 全員が主役 最後のしいの木祭に、最高のアオハルを!」です。みんなで最後のしいの木祭を盛り上げ、児童・生徒だけでなく、先生たちや来てくださった方たち全員が青春して欲しい、という気持ちをこめて決めたそうです。しいの木祭当日は、緊張しながらも、みんなのために全力で頑張る実行委員たちへの応援を、どうぞよろしくお願い致します。

また、しいの木祭での展示は、3月11日までご覧いただけるようにしてあります。ご来校の際、どうぞご鑑賞ください。(文責：森 澄美子)

### 第二回 防災教育推進委員会

1月16日(木)に、第二回防災教育推進委員会を開きました。千葉福祉園副園長、有秋南小学校校長、ふじ幼稚園園長、防災の有識者(白尾様)など4名の外部委員の方が来校し、この日に行った避難訓練を参観されました。子供たちが静かに落ち着いて避難行動を行う姿に、多くの評価の言葉をいただきました。また、今年度の防災の取組みについて報告し、協議を行いました。複数の委員の方から、しいの木の日頃の訓練の積み重ねの努力に学びたいとのご意見もいただきました。また、第一回委員会の折に質問のあった「不審者対応訓練」について即座に計画、実施したことにも評価の言葉をいただきました。次年度に向けて、それぞれの関係機関との連携のあり方についても協議し、今後もさらに連携し、協力し合っていきたい、との合意をいただきました。今年度までのしいの木の取組みを分教室にも引き継ぎ、児童・生徒が安全に安心して学べる環境を作ってまいります。(文責：伊丹 聡)

## 2月の予定

1	土	
2	日	
3	月	
4	火	
5	水	高等部入学相談 短縮授業日(13:50 下校)
6	木	避難訓練
7	金	しいの木祭
8	土	
9	日	
10	月	
11	火	建国記念の日
12	水	学校運営連絡協議会
13	木	学校保健委員会
14	金	
15	土	
16	日	
17	月	
18	火	しいの木集会
19	水	
20	木	
21	金	高等部3学年校外学習
22	土	
23	日	天皇誕生日
24	月	振替休日
25	火	
26	水	短縮授業日(13:50 下校) 防災教室
27	木	
28	金	保護者通信発行

### 小学部

へび年の1年が始まりました。へびは、脱皮を繰り返すことから、変化や成長、新しい自分への生まれ変わりを意味するそうですが、小学部の児童も、どんどん体つきがしっかりしてきたり、自信をもってできることが増えてたり、日々様々な成長を見せています。お正月遊びで行った顔のマッチングでは、昨年よりも更に顔のパーツの配置を意識した置き方が見られ、賞賛された子供たちは嬉しそうにしていました。

しいの木祭に向けての撮影も大詰めに入ってきましたが、衣装や被り物をつけることを受け入れて、自分の役割を頑張っている様子が見られます。小学部「しいの木昔ばなし」を、どうぞお楽しみに。

(文責：森 澄美子)



### 中学部

寒さの厳しい時期ですが、生徒たちは楽しく学校生活を送っています。2月7日(金)には、しいの木祭が開催されます。今年の中学部のテーマは、「The Rolling Riceball」です。舞台発表に向けて撮影を行っています。生徒たちは、役になりきる感じで衣装をまとい、教員の説明を聞いてポーズをとったり、目の前の教員の動きを真似したりする様子が見られるなど、頑張っている様子が見られます。また、音楽の授業でも全校ダンスに向けて練習に励んでいます。しいの木祭の当日は、頑張る生徒たちの姿にご期待いただき、応援をよろしくお願い致します。(文責：山田麻衣)



### 高等部

高等部では、しいの木祭の学部動画発表の準備を1学期から進めてきました。演目のタイトルは「美女と野獣～しいの木と魔法の物語～」です。小道具や衣装等も夏になる前から生徒と一緒に制作しました。基本は動画による進行ですが、物語後半では実際に舞台に出て、参観者を巻き込む演出もあります。ぜひ、多くの方にご参観いただきたいです。他には、実行員会による開会式・閉会式、午後の高等部3学年の舞台発表と、それぞれの準備を並行して進めています。教科学習では、家庭や美術、作業学習での展示準備を行っています。生徒たちは、注目されることの照れと嬉しさを感じながら、ひとつの目標に向かって、それぞれが自分のできる事に取り組んでいます。日頃の生徒たちの頑張りが、しいの木祭当日に参観される皆様に伝わるよう、教員一同しっかりと準備を進めてまいります。(文責：古山 武)